



Condiciona sol azteca seguir en proceso

MARTHA MARTÍNEZ

Tras acusar que los aspirantes perredistas Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera fueron excluidos de forma indebida del proceso de selección del candidato para 2024, el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, demandó una explicación al Comité Organizador del frente opositor.

Hasta en tanto no se les brinde dicha explicación, indicó, su partido hará una pausa en su participación en esa instancia del Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD.

“Seguimos ciertamente en el Frente, nos mantenemos en el Frente, pero anunciamos que establecemos una pausa en nuestra participación en los trabajos del Co-

mité Organizador, a la espera de que se den las aclaraciones pertinentes suficientes”, apuntó.

El Comité anunció el pasado miércoles que sólo cuatro aspirantes --Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid-- pasaron a la segunda etapa del proceso para elegir al candidato opositor.

“Desde luego, no compartimos esta decisión, que acompañamos en su reclamo a los dos aspirantes a la coordinación del Frente Amplio por México, Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera, ex gobernantes, cada uno, de sus entidades en un momento determinado, y desde luego, su exigencia de un derecho de audiencia para que haya las aclaraciones suficientes que puedan dejar muy

transparente la decisión que se tomó de dejarlos fuera de la contienda”, dijo Zambrano en conferencia prensa en la Cámara de Diputados.

Aseguró que ambos aspirantes reunieron, en conjunto, alrededor de 500 mil firmas de apoyo en todos los estados del país y cumplieron las reglas y los lineamientos que se establecieron.

El perredista rechazó cualquier señalamiento sobre supuestas irregularidades en la recolección de firmas y aseguró que, para la validación, de último momento se aplicaron criterios que no estaban considerados en la convocatoria original del proceso.

“Pensamos que hay una exclusión política indebida de lo que es el papel del PRD en este proceso, por lo menos en esta fase”, sostuvo.